

**PAN LLAMA A ESTAR PENDIENTES**

# Alertan sobre elección de consejeros del INE

**CORTÉS DICE que es clave la elección del Consejo Técnico, porque CNDH, Inai y Jucopo lo designan, lo que implica riesgos para quintetas**

POR IVONNE MELGAR  
[ivonne.melgar@glm.com.mx](mailto:ivonne.melgar@glm.com.mx)

Al advertir que el gobierno y Morena quieren recurrir a trampas en el relevo de los futuros 4 consejeros del INE para controlar al árbitro electoral, la dirigencia de Acción Nacional convocó ayer a la sociedad civil que se ha manifestado en defensa la autonomía del Instituto a que se mantenga vigilante.

"Pido a la ciudadanía que nos vigile a todos los actores políticos, en especial a los legisladores, para que cumplamos con rectitud y de cara a la nación en la defensa de nuestra democracia: para nosotros no hay mayor objetivo que defender al INE y por eso estamos listos para actuar a favor de México", afirmó el dirigente Marco Cortés Mendoza.

Explicó el presidente de los panistas que la elección de los integrantes del INE es

un proceso que se realizará mediante un Comité Técnico integrado por evaluadores propuestos por la CNDH, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y el INAI.

"Como la CNDH ha pasado a ser un órgano más de Morena, podría esperarse que la morenista presidenta de la CNDH proponga a 2 morenistas para el Comité Técnico evaluador. Así que la sociedad y los partidos de oposición debemos actuar en conjunto, con hechos,

pues la vida democrática del país está en grave riesgo", alertó.

Cortés Mendoza detalló que el Comité Técnico tendrá la responsabilidad de seleccionar a los aspirantes a consejeros, a fin de proponer las cuatro quintetas de perfiles que deberán ser "completamente independientes y con reconocido prestigio".

El dirigente partidista dijo que "Acción Nacional hace un llamado a la sociedad civil que salió a manifestarse

el pasado 13 de noviembre en todo el país, para que se mantenga vigilante ante el constante asedio del régimen en contra el INE".

Expuso a través de un comunicado que la ciudadanía debe seguir muy de cerca el proceso legislativo que se lleva a cabo en la Cámara de

Diputados.

"Es muy importante no perder de vista que el INE, la democracia y las libertades están amenazadas, que la reforma electoral sólo es un eslabón más en la cadena del autoritarismo del régimen morenista, que busca desaparecer, controlar o debilitar al árbitro electoral, buscando que regresen los viejos tiempos del partido único que organizaba las elecciones e imponía el resultado", argumentó.

"El gobierno y su partido recurrirán a sus trampas de siempre y, sobre todo, van a tratar de controlar el INE mediante el nombramiento de consejeros a modo", previó.

Cortés Mendoza pidió así el respaldo de la sociedad civil para garantizar un proceso transparente.

El viernes anterior, el dirigente panista declaró que sólo si el PRI vota en contra de la reforma electoral se confirmará la alianza en el Edomex y Coahuila.

"Si algún partido no vota de manera transparente la conformación de los cuatro consejeros electorales en abril, el PAN se retirará de inmediato de la coalición electoral, sin importar que ya estén en curso las elecciones", declaró Cortés el día 18 de noviembre.



  
Como la CNDH ha pasado a ser un órgano más de Morena, podría esperarse que la morenista presidenta de la CNDH proponga a 2 morenistas para el Comité Técnico.”  
**MARKO CORTÉS**  
DIRIGENTE DEL PAN



Foto: Especial

Marko Cortés dijo que para el PAN no hay mayor objetivo que la defensa del INE.